

Zopfexpress vom 1. und 2. Februar 2014

Wie jedes Mal, begannen auch an jenem Wochenende die "Teigler" mit ihrer Arbeit. Die "Teigler" sind des Drittel unseres Vereines, das die Teige für die Zöpfe vorbereitet und knetet. Dieser Teil des Abends ging nach einigen kleinen Pannen, zum Beispiel beim Berechnen der Teigmenge und einem zeitweiligen Streiken der Waagen, gut über die Bühne bzw. die Arbeitsplatten. Hier noch ein kleiner Dank an alle Turnerinnen, die uns ihre Teigmaschinen zur Verfügung stellten. Ohne die Maschinen hätten wir wohl noch um einiges länger gebraucht. Nachdem alle Teigs in den Schüsseln und gut zugedeckt waren, konnte mit dem Aufräumen der Schulküche begonnen werden. Danach freuten wir uns alle auf unsere schön warmen Betten. Mitten in der Nacht machte sich dann ein weiteres Drittel des DTVs auf in die Schulküche und begann mit ihrer Arbeit. Sie waren für das "Zöpfln" und das Backen verantwortlich. Soweit ich das an meinem Zopf feststellen konnte, haben sie eine ausgezeichnete Arbeit geleistet. So konnten dann ab acht Uhr die restlichen Frauen die Zöpfe zu den Auftraggebern bringen. Ich möchte noch den Organisatorinnen Sarah R. und Annika herzlich für die Organisation und Leitung dieses Anlasses danken.
by Fabienne T.